

### Werner Dräger Piano - Keyboards - Technik

Seit mehr als 40 Jahren als Pianist und musikalischer Leiter auf allen europäischen Bühnen unterwegs.

In dieser Zeit kam es zur Zusammenarbeit mit namhaften Künstlerinnen und Künstlern, Bands und Orchestern (Ingrid Peters, Johnny Logan, Pepe Lienhardt, SWR-Bigband, uvm.).



## Holger Schmaltz Schlagzeug

Holger ist Berufsschlagzeuger und kann auf eine mittlerweile fast 30-jährige Laufbahn mit diversen Bands, Projekten und Konzerten zurückblicken.

Außerdem betreibt er mit der Musikschule mezzoforte eine der größten privaten Musikschulen im Saarland.



#### **Robin Schwartz - Bassist**

Robin ist 27 Jahre alt. Seine Leidenschaft für Musik begann im Alter von drei Jahren und entwickelte sich von ersten Erfahrungen am Klavier hin zu seiner heutigen Spezialisierung auf den Kontrabass/E-Bass. Nach zwölf Jahren Erfahrung im Sinfonieorchester und zahlreichen Jahren in einer Bigband ist Robin nach wie vor leidenschaftlich am Bass in einigen Bands und Orchestern aktiv.



## Matthias Bierbrauer Keyboards - Piano - Gitarre

Trotz seiner jungen Jahre kann er schon auf professionelle Produktionen zurückblicken.

Sein Motto: "Mit Musikbegeisterten etwas auf die Beine zu stellen bringt Freude und Energie."



#### Gerrit Müller - Gitarrist

9 Jahren klassischen Gitarrenunterrichts folgte im Alter von 15 Jahren der Umstieg auf das Genre Pop- und Rockmusik. Seit 2005 begeistert sich Gerrit auch für die Percussion und begleitet gerne mit Cajon, Bongos oder sonstigen Schlaginstrumenten. Gerrit war als Musiker bei ALLEN großen und kleinen Projekten der Halleluja-Singers von Anfang an dabei. Mittlerweile spielt er auch als Gitarrist in einem Duo oder Trio bei div. Anlässen (Taufen, Hochzeiten, Geburtstage).



# zu guter Letzt natürlich noch unser Erzähler Rudi Thimmel

Rudi ist 69 Jahre alt.

Seine Leidenschaft: Singen und Theaterspielen Ehrenamtlich hält er regelmäßig Lesungen in einem Seniorenheim.

Rudi ist begeisterter Projektsänger in unserem Chor.